

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	12 Mars 2026	
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM/Tous les médecins prescripteurs	
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users/All Ordering Physicians	
de:	Dr. G. He, MD, MBA, FRCPC	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)
from:	<i>Responsable de la section d'Immunologie</i> <i>Responsible for the Immunology Section</i>	<i>Chef de service, Laboratoire central- site Glen</i> <i>Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site</i>
objet :	Le test de Anti-Haemophilus influenzae de type B (Hib) est temporairement non disponible	
subject:	Test Anti Haemophilus Influenzae Type B (HIB) Determination Temporarily Unavailable	

ENGLISH WILL FOLLOW

Le laboratoire central du site Glen du CUSM rencontre actuellement un problème technique avec le test anti-Haemophilus influenzae de type B (Hib). Par conséquent, ce test est temporairement suspendu. Nous collaborons avec le fournisseur du réactif et le fabricant de l'instrument afin de résoudre ce problème et reprendre les tests dès que possible. Nous vous informerons dès que le problème sera résolu et que le test reprendra.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Merci de votre compréhension.

The Central Laboratory of the MUHC Glen Site is currently having technical issues with the Anti-Haemophilus Influenzae Type B (HIB) test. As a result, this test has been temporarily suspended. We are currently working with the test reagent provider and the instrument manufacturer to solve this problem and resume testing as soon as possible.

We will inform you when the problem is resolved and testing is resumed.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

Thank you for your understanding.